

## Gobierno insiste en que no habrá desmilitarización de zonas campesinas

Humberto de la Calle se pronunció al término de nueva fase de conversaciones en La Habana.

Humberto de la Calle, jefe de la delegación, en una declaración pública, dijo que, sin embargo, hay que entender que como muchas otras cosas, este proceso tiene altibajos y pidió a la opinión pública comprensión ante esta situación.

“Finalizado el nuevo ciclo y tal como lo informamos en un comunicado, continuamos avanzando en la construcción de un acuerdo dentro del primer punto aunque todavía hay pendientes varios desacuerdos. Nos reuniremos desde el 2 de abril con la esperanza de finalizar este punto y pasar al siguiente”, dijo de la Calle. El primer punto de la agenda es el de la tierra.

De nuevo de la Calle aseguró que no habrá desmilitarización y desvirtuó que otros puntos como las regalías, un posible impuesto la minería y la deuda externa vayan a ser objeto de negociación.

También dijo que el Gobierno se propone realizar “una nueva formulación” para las zonas de reserva campesina, las cuales en ningún caso tendrán autonomía institucional ni política. Afirmó que estas no deben ser factor “división en la sociedad rural” sino de integración.

[www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz-avances-reporta-el-gobierno\\_12705507-4](http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz-avances-reporta-el-gobierno_12705507-4)